



El Patrimonio boyacense brillará en los 50 años del Festival Internacional de la Cultura

Este 20 de noviembre, a partir de las 9:00 de la mañana en el Auditorio Boyaquirá se vivirá el foro de la Alianza 'Academias de América'. Luego, a las 3:00 de la tarde, en el Palacio de la Torre, se llevará a cabo una sesión especial de la Alianza, que presidirá el señor gobernador y el General ecuatoriano Paco Moncayo.

Las oportunidades para contar los procesos que viven los boyacenses en el ámbito histórico y académico encuentran un espacio por parte de los gobiernos, como es el caso de la administración 'Boyacá Avanza', liderada por el gobernador Ramiro Barragán. Es por esto que, a través de la Secretaría de Cultura y Patrimonio, se busca engalanar aún más la magnífica conmemoración de los 50 años del Festival Internacional de la Cultura, al propender por un aporte cultural e histórico para el Festival, que en esta versión reconoce a Boyacá como un territorio sublime.

“Seré coordinador de la Alianza 'Academias de América', en la que el señor gobernador de Boyacá es el dirigente, junto con el exalcalde de la ciudad de Quito y excomandante de las fuerzas militares del Ecuador, Paco Moncayo. Ellos estarán en un foro que se realizará el 20 de noviembre. En ese sentido, convocamos a la comunidad para que nos acompañe, tanto a la ofrenda floral como a la sesión especial en el Salón de la Constitución de la Gobernación de Boyacá”, comentó el maestro Eduardo Malagón Bravo.

Desde el Festival Internacional de la Cultura, existe el compromiso de mantener un excelente nivel frente a los retos que propone la Historia en su versión número 50, consolidándose como uno de los festivales más importantes en Colombia y en América. En este proceso se ha destacado el poder de convocatoria y la proyección internacional, un aspecto clave para contar con países amigos que harán presencia con sus manifestaciones artísticas, en el marco de significativos procesos culturales. Entonces, para el maestro Malagón, el reto es proyectar el Festival hacia el 'infinito futuro', para que el próximo gobierno y los que están por venir vean al FIC como un proyecto que sea la suma de todos los colores.

En el foro se van a tratar temas sociales y humanísticos, enfatizando en el antes y después del FIC, con autoridades de alto nivel, que manejan las temáticas con propiedad y criterio. Allí participará la presidenta de la Cámara Internacional de Liderazgo del Perú, Teresa Chávez Astorga, una lideresa autora del libro 'Prisioneras' que se ha convertido en un bestseller, al proponer un tema relacionado con la mujer de todos los tiempos. A estos panelistas, se suma el colombiano Hernán Olano García, presidente de la Academia Nacional Patriótica Antonio Nariño, quien va a tratar estos temas proyectados desde Boyacá en relación con la realidad colombiana.



“La experiencia con el anterior mandatario, que fue el gobernador del bicentenario, Carlos Amaya, nos llevó a un festival absolutamente maravilloso. Por eso, hay una buena referencia y tenemos asegurado durante 4 años el mejor desempeño de este Festival, que nos hace quedar muy bien en el escenario internacional. El 20 de noviembre, el compromiso es tener ‘casa llena’ en el teatro Boyaquirá, porque en Tunja como capital histórica de Colombia, que es el epicentro universitario en Boyacá, nos preciamos de tener muchas universidades y un excelente nivel académico, de manera que, para todos, este tema es absolutamente apropiado, oportuno y conveniente”, concluyó el maestro Malagón.

Para obtener más información sobre el Festival Internacional de la Cultura consulte las redes sociales oficiales: Facebook (Fic_cultura), Instagram, Twitter y TikTok (ficboyaca).

Prensa FIC